

La ola de frío alcanza su máximo rigor en Italia

Temperaturas siberianas de 45 grados bajo cero, nieve hasta los segundos pisos de las casas y cincuenta y seis personas muertas

Las palmeras de Palermo heladas y un tren quitanieve enterrado en Bari

ROMA, 9.—En el Sur de Italia se han registrado nevadas que han obligado a las autoridades a adoptar medidas de excepción, enviando a las localidades más afectadas medicinas y viveres para aliviar la situación de sus habitantes aislados por "el terror blanco". Desde el primero de febrero, el total de personas muertas a consecuencia de las temperaturas glaciales y de las nevadas, ha llegado a la cifra de cincuenta y seis.

En Capracchia, la gente trabaja y sale de sus casas por las ventanas, pues la nieve llegaba hasta los segundos pisos. En Malteina, el termómetro ha señalado la temperatura siberiana de cuarenta y cinco grados bajo cero. Cerca de Bari ha quedado enterrado bajo la nieve un tren quitanieve. Nessi-

na ha recibido la primera nevada que se recuerda por sus habitantes y las palmeras de Palermo soportan el peso del hielo. En Fano los campesinos luchan con los robos que han bajado a la ciudad azuzados por el frío y el hambre.—Efe.

TORMENTAS DE NIEVE SIN PRECEDENTES EN MACEDONIA

VIENA, 9.—Noticias de Belgrado dicen que tormentas de nieve, sin precedentes, sobre Macedonia, han causado la muerte de cinco personas y trece más han sido hospitalizadas. Prácticamente todas las carreteras y muchas líneas de ferrocarril están paralizadas.—Efe.

Entierro de los siete aviadores muertos en el accidente ocurrido a un "Junker" militar

El acto fué presidido por los ministros del Aire y de Marina

MADRID, 9.—Los ministros del Aire y de Marina, teniente general don Eduardo González Gallarza y almirante Moreno, respectivamente, han presidido el traslado de los restos de las siete víctimas del "Junker" que el pasado día 1 se estrelló en Riiza.

En la capilla ardiente, instalada en el Hospital Central del Aire, se dijo una Misa de corpore insepulto, a la que asistieron los familiares de las víctimas y numerosos jefes y oficiales del Ejército del Aire y el vicario general castrense, doctor Muñozerrica, rezó un responso.

Los ataúdes, envueltos en la bandera nacional, fueron

depositados en las carrozas fúnebres, y seguidamente, se constituyó la presidencia oficial que integraban con los ministros citados, el general señor Gutiérrez de Soto, que ostentaba la representación del ministro del Ejército; el jefe de la Región Aérea Central, teniente general Sáenz de Buruaga; subsecretario del Ejército del Aire, general Locales; alcalde de Madrid, Conde de Mayalde; presidente de la Diputación Provincial, Marqués de la Valdavia; el segundo jefe del Estado Mayor del Aire, general Patricios; los tenientes generales señores Moscardó y Asensio; el almirante Bastarache; el segundo jefe de la Casa Militar de Su Excelencia el Jefe del Estado, almirante Nieto Antúnez. Otra presidencia estaba compuesta por los familiares de las víctimas.

Al acto asistieron numerosos generales, jefes y oficiales de los tres Ejércitos.

Los restos mortales del teniente don Carlos Escat, del sargento señor Navarro y del cabo señor Cerezo, fueron trasladados al cementerio de la Almudena; el del teniente señor Amat, depositado en un furgón, para su inhumación en Vivero (Lugo); los de la brigada don Jaime Pérez Castro, recibirán sepultura en Córdoba; los del soldado José Luis Martínez Cañada, en Cuenca, y los del cabo don Antonio Sanjuán Fabián, en Oviedo.

El duelo se despidió en las inmediaciones del Hospital Central del Aire, y ha constituido una imponente manifestación de duelo, a la que se asoció numerosísimo público. Los generales, jefes y oficiales que, en gran número concurrieron al fúnebre acto, desfilaron después ante los ministros y demás autoridades y posteriormente las carrozas fúnebres marcharon con dirección al cementerio de la Almudena,

Reunión plenaria del Comité Ejecutivo de la Vuelta Ciclista a España

Hoy se celebra en Madrid, en el domicilio de nuestro querido colega el diario "Informaciones" la segunda reunión plenaria del Comité Ejecutivo de la Vuelta Ciclista a España, reunión en la que se adaptarán importantes acuerdos relacionados con el gran acontecimiento deportivo internacional, en el que este año participará "Albacete".

Para asistir a esta reunión, ostentando la representación de LA VOZ DE ALBACETE, ayer marchó a la capital de España, nuestro administrador gerente don Pedro García Munera.

Nuevos puestos de trabajo, nuevas viviendas, nueva seguridad

Por el canciller de la República Federal, Dr. Konrad ADENAUER

D. K. BONN. Durante el año 1955, la República Federal cifró su tarea en fortalecer al pueblo alemán económica y socialmente y darle así, una mayor seguridad interior contra la influencia y la infiltración comunista.

Este peligro no ha disminuido aún habiendo desaparecido los comunistas del Parlamento, puesto que existen múltiples enlaces transversales con círculos nacionalistas y la propaganda comunista se aprovecha, sin reparos, de los lemas de los que siguen viviendo eterna y mezquinamente en el ayer. A estas tentativas radicales que desde la zona soviética se están dirigiendo últimamente hacia la República Federal, hay que oponer una extremada atención, decisión, defensa e incluso dureza.

Para ello, se necesita tener una idea clara del concepto que tienen los comunistas del mundo; y una firme voluntad de resistir, no olvidándose los valores inestimables del Occidente, cuya conservación y defensa nos fué encomendada. Estos valores están en peligro si se quita importancia a la amenaza comunista y se disminuye la vigilancia de la adormecedora propaganda que el Este hace por la coexistencia. Para el pueblo alemán podría ser fatal el dejarse distraer de la gravedad de esta situación a causa de un bienestar, saciedad, pereza mental y falsa adoración—falta de crítica—por un elevado nivel de vida.

DISMINUYE EL PARO

Satisface ver, que, en 1955, la reconstrucción y el fortalecimiento social y económico de grandes partes del pueblo hizo buenos progresos. El número de parados, incluso el de los fugitivos, bajó durante el año pasado nuevamente. En la República Federal hay ahora 17,8 millones de puestos de trabajo, esto es, un millón más que el año 1954. Esto significa una seguridad para miles de obreros y familias, pero representa también un éxito de nuestra política social y económica. Pues desde el año 1949 se crearon en total 4,2 millones de puestos de trabajo nuevos. Va de la mano, con esto un nuevo aumento de la labor social, que aun no está concluida en lo que se refiere a los subsidios de vejez y las pensiones para mutilados, viudas y huérfanos de guerra. Nuestra política económica, que este año se realiza bajo el signo de una alta coyuntura y una plena ocupación de todos los puestos de trabajo, creó la base para ello. Este alza y el afianzamiento de nuestra moneda podrán conservar y aprovecharse tanto mejor, cuanto más reflexiva, comedida y razonable mente piense y actúe cada uno de los consumidores, y cuanto más reconozcan los patronos y los operarios su común responsabilidad y mantengan un estrecho contacto.

La favorable evolución de este año repercutió también en el proceso de la acomodación económica de los repatriados, de los fugitivos que siguen llegando, de los evacuados, evacuados y damnificados por la guerra, cuyo número ha subido a más de 11 millones. El problema de las viviendas ha dado, en 1955, un buen paso hacia su solución. Se terminaron, nuevamente más de 500.000 viviendas y así se ha facilitado, a partir de 1949, un hogar a 12 millones de personas en 3 millones de viviendas. Las familias pudieron beneficiarse especialmente del fomento de la construcción de viviendas propias, pequeñas colonias y pisos en propiedad, así como también de los constantes esfuerzos del Ministerio de Familias.

HAY QUE ASEGURAR LA RECONSTRUCCION

Los esfuerzos del Gobierno federal en otros sectores no harán ver sus resultados hasta el año próximo y en un futuro más lejano. Se trata de la compleja legislación agraria cuyo fin es aumentar la productividad de la agricultura alemana, de la ley financiera para el tráfico y de la reorganización del tráfico interior alemán, y, finalmente, también, de las primeras labores preparatorias en la investigación nuclear para un aprovechamiento pacífico de la energía atómica. Una reforma social es la tarea futura de primer orden de la política interior. Ha sido iniciada con toda energía en el año transcurrido y en 1956 obtendremos los primeros resultados.

Respecto a la defensa militar, estamos en plena obra de reconstrucción. La creación de fuerzas armadas propias y su encajamiento en nuestro Estado democrático requieren—después de las amargas experiencias de la historia alemana más reciente—grandes esfuerzos en todos los sectores de nuestra vida pública, y no debemos olvidar cuán importantes son estos esfuerzos para asegurar nuestra reconstrucción interior y exterior.

Huelga de médicos

En Jerusalén

JERUSALEN, 9.—Por segundo día permanecen en huelga médicos y empleados administrativos de todos los hospitales, excepto equipos que tratan únicamente de los casos urgentes. Los facultativos acusan a Ben Gurion de haber faltado a su promesa de elevar los sueldos.—Efe.

La visita de Martín Artajo a Norteamérica

Durante su estancia en Washington el ministro español se alojará frente a la Casa Blanca

WASHINGTON, 9.—El ministro español de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo, durante su visita a esta capital, se alojará en Blair House, la residencia oficial para los huéspedes de honor, situada en la Avenida de Pensilvania, casi frente a la Casa Blanca.

El secretario de Estado, John Foster Dulles, con el que conferenciará extensamente, le ofrecerá una comida oficial, a la que asistirán funcionarios del Gobierno y algunos miembros del Congreso.

El embajador de España, don José María de Arellano, ofrecerá al ministro español una comida y recepción en la Embajada.

Después de su estancia en Washington, que comenzará el 10 de abril, permanecerá tres días en Nueva York, an-



tes de su regreso a España.—Efe.

Fernández Cuesta, doctor "honoris causa" de la Universidad dominicana

CIUDAD TRUJILLO, 9. El ministro secretario general del Movimiento y embajador extraordinario de España, don Raimundo Fernández Cuesta, ha recibido el grado de doctor "honoris causa" en la Universidad dominicana.—Efe.

Triunfal estancia del Sultán Ben Yussef en Casablanca

CASABLANCA, 9.—Mohamed Ben Yussef, Sultán de Marruecos, pasa hoy su segundo día en Casablanca, después de la entusiasta bienvenida que le tributaron ayer más de un millón de musulmanes.

Hoy pronunciará dos discursos, uno en la inauguración del nuevo Bulevard y el otro en la de una importante cantera para la construcción. Por todas partes es aclamado y la ciudad ostenta ambien-

El tiempo, hoy EN ALBACETE

CUATRO GRADOS BAJO CERO A LAS 5 DE ESTA MAÑANA

Datos facilitados por el Observatorio de la Base Aérea de los Llanos

Temperaturas extremas: Máxima, 7,5 grados a las 12,35 horas de ayer; mínima, 4,6 grados bajo cero a las 5,10 horas de hoy.

Cielo casi despejado; nubes predominantes bajas y altas, con una altura de 300 a 500 metros las bajas y las altas de 6.000 metros en adelante; viento dominante Nor-oeste; con una velocidad media de 26 kilómetros por hora; presión media, 698,6; humedad relativa media, 82 por 100.

Nuestra Ciudad

Pertil del día

Lardeando, que es jueves

Cuando llega una fiesta de estas, donde la población civil ha de someterse a diversas prácticas para su celebración, debería colocarse en prospecto al uso la conocida frase taurina "si el tiempo no lo impide..."

Porque en un jueves como el de hoy, la colaboración climática es indispensable para su buen desarrollo. No obstante hay que reconocer que debido a la aparición del sol, ha sido posible la celebración del Jueves Lardero, si no con la brillantez de otros años, si al menos con cierta vistosidad.

Lo cierto es que esos con tumaces del talego y el agro, no se han resignado este año a ingerir sus meriendas en locales cerrados. Algunos valientes se han largado a parajes cercanos a la ciudad dispuestos a conmemorar la fiesta como mandan los cánones. Al contrario de otras veces, estos ciudadanos han encontrado bastantes lugares libres para restablecer sus reales. Incluso algunos, por no perder la costumbre y por temor a la inclemencia del clima se han instalado en los bancos del Parque, lugares que dicho sea de paso sirven para el "lardero" cotidiano de muchas personas de nuestra provincia, que allí encuentran refugio seguro para sus tortillas de patatas y sus chorizos caseros tras las compras de rigor y mientras se hace la hora del coche o del Shan ghai.

Más por regla general, las meriendas típicas de este jueves han tenido escenario distinto al habitual. Las familias han preferido comerse manjares en torno a la mesa camilla. Algunas, para ambientar el acto, situaron en lugares estratégicos macetas y plantas para producir la sensación de campo indispensable. Más así y todo, pocos han sido los que han pasado por alto la conmemoración del Jueves Lardero, que nos sitúa ya en las puertas del Carnaval.

Lo que el campo ha perdido de "entrada" lo han ganado los bares y tabernas, que se han visto muy concurridos. Y no digamos nada de los cines; donde entre Angelillo y Soñía Loren se han disputado las preferencias de los públicos. Y a propósito de Soñía Loren, reconocamos que es guapa la muchacha, pero no para tanto... Por las calles de nuestra ciudad se pasean otras "soñías" que si no son tan "loren" tampoco están mal, que digamos...

CUENCA

GOTAS

Gripe lardera

En lugar de ser "lardera", porque llega en este tiempo, deba llamarse "ladina" la gripe que aquí comentamos... Porque es gripe solapada que llega astuta, en silencio, y, cuando uno se da cuenta, ya le duele todo el cuerpo, tiembla de fiebre y de frío, y tose en todo momento... Yo lo sé por experiencia, aunque de pie me mantengo, pero no así la familia... —las mujeres por supuesto— que hacen la casa hospital, ya que tengo cuatro enfermos...

¿Jueves lardero? ¿Qué bien para los que tengan tiempo de celebrarlo! Nosotros, entre enfermerías y versos, seguimos como otra tarde cualquiera, aquí, en nuestro puesto.

ANANBAL

Farmacias de guardia

PARA ESTA NOCHE

Don Juan del Pozo y del Pozo, Mayor, 61, y doña María Lillo Pardo, carretera de Madrid, 2, duplicado.

PARA MAÑANA

Servicio de día
Doña Josefa Gómez Piñeras, Feria, 14 y don César Cabeza Revuelta, Marqués de Molins, 9.

¡Artesanos

Si necesita nuevos mercados para la venta de sus productos, la Obra Sindical de Artesanía le ofrece sus mercados permanentes, enclavados en las principales capitales de España.

Dirijase, personalmente, o por escrito a la Obra Sindical de Artesanía de la Delegación Provincial de Sindicatos, calle de Serna López núm. 16, para solicitar la Carta de Artesano.

Solución del crucigrama núm. 186

HORIZONTALES: 1. C.— 2. Cos.— 3. Tapir.— 4. Varonil.— 5. SA. Ir.— 6. Lira. Amos.— 7. Li. Lo.— 8. Zacatín.— 9. Rasen.— 10. Lío.— 11. R.

VERTICALES: A. L.— B. Sil.— C. Variz.— D. Ta. Ar.— E. Caro. Ocal.— F. Copo. Asir.— G. Sino. Ateo.— H. r. In.— I. Limón.— J. Rol.— K. S.

Mañana será otro día

1956
Febrero
10
Viernes

El sol sale a las 7:15 horas y se pone a las 17:4 horas.

La luna sale a las 6:8 horas y se pone a las 16:40 horas.

Luna nueva el día 11.

SANTORAL. — Santos Escolástica, Austraberta, vírgenes; Zótico, Ireneo, Jacinto, mártires.

MISA. — De Santa Escolástica. — Ornamentos blancos.

Van transcurridos 41 días del año; faltan 325.

TRIBUNALES

Señalamientos para mañana

AUDIENCIA TERRITORIAL

Lorca. — Incidente proceso de ejecución del artículo 41 de la L. H.

Procuradores, señores Sánchez Silva y Poveda Garvi. Letrados, señores Zayas y Sáinz de Baranda.

Valdepeñas. — Autos de mayor cuantía sobre nulidad de contrato de préstamos.

Procurador, señor Sánchez Silva.

AUDIENCIA PROVINCIAL

Causa número 56/1953, de Almansa, por daños.

Procurador, señor Ponce Piñeras.

Letrado, señor Sánchez Carrilero (don Juan).

Causa número 43/1950, de La Roda, por simulación de delito.

Procurador, señor Cuevas Villamañán.

Letrado, señor Mansilla Delicado (don Indalecio).

Información de la Bolsa de Madrid

Facilitada por el Banco Central de Albacete
Día 8 de febrero de 1956

Anterior 4 por 100 1951	82'25
Amortizable 3 por 100 1928/49	90'00
Id. 3 y medio por 100 1951	94'25
Id. 4 por 100 1951	100'75
Id. 4 1950	99'60
Cédulas Banco Hipotecario 4 por 100 con impuesto	0'00
Id. Id. Id. 4 y medio serie A	85'75
Id. Id. Id. 4 por 100 exentas	97'75
Id. Crédito Local Lotes de 500	100'75
Banco de España	875'00
Banco Central	643'00
Banco Español de Crédito	830'00
Banco Hispano Americano	669'00
Eléctricas Leonesas	260'00
Salto del Sil	300'00
Hidroeléctrica del Chorro	167'50
Hidroeléctrica Española	319'00
Iberduero (ordinarias)	364'00
Salto del Nansa	182'00
Sevillana de Electricidad	185'00
Compañía Telefónica	312'00
Minas del Rif	690'00
Minero Siderúrgica de Ponferrada	697'00
Construcción Naval (preferentes)	269'00
Metro de Madrid	210'00
General Azucarera	168'00
Dragados y Construcciones	290'00
Compañía Española de Petróleos	665'00
Material y Construcciones	223'00
General de Inversiones	210'00

Lea LA VOZ DE ALBACETE

Delegación Nacional de Sindicatos

Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura

El «Boletín Oficial del Estado», del día 4 de Febrero de 1956, publica un Concurso público para la adjudicación de las obras de instalación de calefacción en la Casa Sindical Provincial de Albacete.

La Delegación Nacional de Sindicatos de F. E. T. y de las J. O. N. S. anuncia un Concurso público, así como la forma de celebración del mismo, son los que seguidamente se indican:

I.—Datos del Concurso

El presupuesto de las obras objeto del Concurso público asciende a la cantidad de SEISCIENTAS DOS MIL SETECIENTAS NOVENTA Y SEIS PESETAS CON NOVENTA Y SIETE CÉNTIMOS (602.796'97).

La fianza provisional que para participar en el Concurso público previamente ha de ser constituida en la Administración de la Delegación Sindical Provincial de Albacete, es de DOCE MIL CINCUENTA Y CINCO PESETAS CON NOVENTA Y CUATRO CÉNTIMOS (12.055'94).

El plazo para efectuar la ejecución completa de las obras, es de CINCO MESES (5), figurando prevista en el Pliego de condiciones Económicas y Jurídicas una sanción económica por cada día de retraso en el cumplimiento de dicho plazo.

El régimen de abono de las certificaciones y de la recepción de obras, se regulan en los artículos 17 y 20 del Pliego de Condiciones Económicas y Jurídicas.

II.—Plazos del concurso público

Las proposiciones para optar al concurso público se admitirán en la Delegación Sindical Provincial de Albacete, a las horas de oficina, durante VEINTE DIAS (20) naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las 12 horas del día en que se cierre dicho plazo.

La documentación completa que integra el Proyecto y los Pliegos de Condiciones jurídicas y económicas, estarán de manifiesto en la Delegación Sindical Provincial de Albacete, calle de Serna López núm. 16, todos los días laborables de las 9:30 a las 13:30.

La apertura de los pliegos se efectuará en la Delegación Sindical Provincial de Albacete a las 24 horas de haberse cerrado el plazo de admisión de los mismos.

Los plazos para la constitución de la fianza definitiva, la firma del contrato de ejecución de obras etc., son los fijados en el artículo 21 a 24 del Pliego de Condiciones jurídicas y económicas.

III.—Forma de celebrarse el concurso público

Los licitadores deberán presentar para tomar parte en el concurso público dos pliegos sellados y lacrados. Uno de ellos contendrá la documentación exigida en el artículo 3.º del Pliego de Condiciones jurídicas y económicas. El otro pliego, contendrá la proposición económica para la ejecución de las obras, redactada en la forma prevista en el artículo 4.º del citado Pliego.

La Mesa, cuya composición es la fijada en el artículo 6.º del mencionado Pliego de Condiciones Económicas y Jurídicas, de conformidad con lo establecido en el artículo 7.º del citado Pliego, fallará provisionalmente el Concurso, previo el estudio de las condiciones e importe de cada una de las ofertas correspondientes a los licitadores admitidos al mismo.

Madrid, 26 de Enero de 1956.—EL JEFE NACIONAL.
NOTA.—El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario.

CUPON DE CIEGOS

Día 8 de Febrero de 1956

Número premio 161

Clasificación moral de espectáculos

«La ladrona, su padre y el taxista» (mayores).
«Objetivo Birmania» (jóvenes).
«Los hermanos Barbarroja» (mayores).
«Tres baturros en un burro» (mayores).
«La bella del Pacífico» (mayores sin reparo).
«Trágica información» (mayores).
«Sabina» (mayores).
«El rancho de los misterios» (mayores).

Cartelera de Espectáculos

EMPRESA L. M. S.

Teatro Circo

Acontecimiento de arte español

ANGELILLO

Estreno de la fantasía lírica en 2 actos y 14 cuadros de Quintero, León y Quiroga

Romance de Juan Clavel

Tarde, a las 7:15, y noche, a las 10:45

Cinema Astoria

Continúa de 5:30 a 1 Programa doble

DON DOLAR

(No tolerada) Pases 5:30, 8 y 10:30

y

Tierra lejanas

(Tolerada) Pases 6:45, y 10

EMPRESA J. PEREZ GACIA

Gran Hotel

Continúa de 4 a 1

COMPLEMENTOS y sensacional éxito de la soberbia superproducción

La ladrona, su padre y el taxista

(No tolerada)

Pases 4, 5:30, 7:25, 9:20 y 11:15

CAPITOL

Continúa de 4 a 1

Extraordinario programa doble (No tolerado)

La bella del Pacífico

Pases 5:30, 8:30 y 11:30

y Trágica información

Pases 4, 7 y 10

PRODUCTOR

Continúa de 4 a 1

Monumental programa doble

(Toleradas)

Los hermanos Barbarroja

Pases 5:30, 8:30 y 11:45

y

Objetivo Birmania

Pases 4, 7 y 10

La semana legislativa La semana teatral en Madrid

Remolacha y caña de azúcar.-Fertilizantes potásicos.-Pielés de animales.-Veda para salmón y trucha.-Comisiones del Plus Familiar.-Reglamentaciones laborales.-Industrias en zona franca.-Enseñanza y oposiciones

MADRID.—Servicio especial de ARGOS.—Del 27 de enero al 2 de febrero de 1956).—Por una Orden de Agricultura se fijan los cultivos de remolacha azucarera contratables por las fábricas en cada zona, que se distribuirán entre los cultivadores, y partiendo del precio de 640 ptas. por tonelada de fruto, se señalan los de cada comarca, según rendimientos, entre 550 y 675 pesetas. Por otra Orden se fija el precio de 448 ptas. para caña de azúcar, a pie de fábrica.

Queda transitoriamente intervenido el 40 por 100 de la producción nacional de fertilizantes potásicos, ya trate de cloruro o de sulfato. Los fabricantes presentarán en plazo de ocho días un parte de existencias y ritmo de producción y después declaraciones mensuales. La Dirección General de Agricultura hará la distribución, a través de la red comercial y a los precios autorizados, pero también podrá acordar que el suministro se haga desde fábrica al agricultor, a través del S. N. del Trigo, Cámaras Agrícolas, Unión de Cooperativas, Grupos de Colonización u otros organismos de carácter agrario.

Para evitar o aminorar las cuantiosas pérdidas en las pieles de ganado por agujeros, marcas a fuego, cortes en el desuello y por los barros, el Ministerio de Agricultura emprenderá campañas de lucha contra la hipodermosis, imponiendo el tratamiento obligatorio. Se prohíbe el empleo de agujeros para el ganado bovino, así como marcar al lanar con pez, alquitran o sustancias que perjudiquen la lana. El marcado a fuego se realizará según las normas que dicte el Ministerio. Los mataderos municipales que sacrifiquen anualmente más de dos mil reses vacunas y todos los mataderos frigoríficos e industriales emplearán únicamente aparatos eléctricos para el desuello; en los mataderos municipales que sacrifiquen anualmente más de seis mil reses lanar y cabras y en todos los frigoríficos e industriales será obligatorio el insuflado mecánico antes del desuello. El incumplimiento será sancionado con multas de 50 a 5.000 pesetas.

La pesca del salmón podrá realizarse desde el primer domingo de marzo hasta el 18 de julio; la trucha, desde el primer domingo de marzo la 15 de agosto; en los lagos y lagunas de alta montaña, la trucha podrá pescarse del 16 al 30 de septiembre; y en las aguas de la provincia de Guadalajara la vela del canchero será desde primero

de septiembre hasta el 15 de mayo.

Para salir al paso de las dificultades de colocación de los trabajadores casados, que tienen derecho a "puntos", lo cual va precisamente contra el espíritu del Plus Familiar, se dispone la renovación total de las Comisiones y se establecen sanciones de privación del Plus durante los trimestres a los trabajadores y multa de 500 a 5.000 pesetas al patrono, que, en caso de reincidencia, serán de privación del Plus de uno a cinco años y 1.000 a 10.000 pesetas, a los trabajadores y empresarios culpables de no dar preferencia en la colocación a los padres de familia numerosa.

Otras disposiciones del Ministerio de Trabajo se refieren a los siguientes asuntos: establecimiento de la categoría de ayudante de menador (el que mueve a mano la rueda para la torsión del hilo) en el sector manual del esparto; reglamento especial del trabajo en cajones y cámaras de aire comprimido, en la construcción; normas sobre tra bajo "a la parte", en la Marina mercante; elevación del 20 al 25 por 100 de Plus de Carestía en ciertas categorías de electricidad, agua y gas; jubilación forzosa a los 70 años en la Campsa, y a la edad reglamentaria en el Banco de Crédito Local, y una aclaración en el sentido de que sean devueltos los depósitos del 30 por 100 de recargo para recurrir contra sentencias de las Magistraturas, únicamente cuando las sentencias sean revocadas o caducas.

Hasta el 31 de marzo podrán solicitar de nuevo la instalación de industrias en Zona Franca, ajustándose a la Orden de 11 de noviembre de 1955, los que hubieran formulado las solicitudes antes de dicha fecha.

Finalmente, en el capítulo de enseñanzas y oposiciones, tenemos que señalar que en el B.O. del día 27 se publica el cuadro para convalidación de estudios entre la Facultad de Ciencias argentina de Cuyá y las españolas de Filosofía; en los del día 29 y siguientes las 868 plazas de maestros y 1.824 de maestras que salen a oposición para ingreso en el Magisterio; en el del día 27, la relación de 1.855 opositores admitidos para las de inspectores del Impuesto de Protección de Menores; en el del día 29, los programas para las de oficiales administrativos del Instituto de Colonización, así co

mo convocatorias para una plaza de taquígrafo segundo y tres de terceros en las Cortes, y de Vicesecretarios de las Audiencias de Badajoz, Bilbao, Jaén, Murcia y Pontevedra.

Eduardo MORALES ESTEIRE

Renault

Concurso para premiar la mejor partitura a un Himno Oficial a la Coronación de la Santísima Virgen de los Llanos, Patrona de Albacete

Se concederá un premio de 5.000 pesetas

La Real Archicofradía de Nuestra Señora de los Llanos, Patrona de Albacete, convoca a todos los compositores de España, para premiar—mediante concurso—la mejor partitura musical para coro popular y órgano que, adaptada a la letra, premiada en anterior concurso, servirá de himno oficial de la coronación de Nuestra Señora de los Llanos, Patrona de Albacete, con arreglo a las siguientes bases:

Primera.—Este concurso tiene carácter nacional. Pueden concurrir a él todos los músicos españoles.

Segunda.—Cada composición llevará un lema que se repetirá en la plica correspondiente, conteniendo el nombre y domicilio del autor.

Tercera.—Los trabajos y plicas se remitirán al señor presidente de la Real Archicofradía de Nuestra Señora de los Llanos, calle de Tesifonte Gallego, número 27, Albacete. Cuidando indicar en el sobre la frase: "Para el concurso musical del himno".

Cuarta.—El plazo de admisión quedará cerrado el día siete de abril del año en curso a las doce de la noche.

Quinta.—Se concederá un premio de 5.000 pesetas a la mejor obra musical, a juicio de un Jurado competente, cuyo fallo será inapelable.

Sexta.—La partitura premiada quedará de propiedad exclusiva de la Real Archicofradía única entidad que podrá editarla y conceder permiso para su impresión y radiación.

Séptima.—Las composiciones no premiadas quedarán a disposición de sus autores que podrán recogerlas en el espacio de un mes, a contar de la fecha en que se haga público el fallo.

Octava.—La melodía de la partitura para coro popular y órgano, sujetándose a las normas establecidas sobre música sacra, deberá adaptarse a la letra oficial del himno seleccionada en anterior concurso y cuyo texto es el siguiente:

"Dios te puso en los ojos la mirada sencilla
y en el pecho el amor,
y se sienten los llanos de la espiga amarilla
y los vientos que vibran con la luz y la flor.
Los instantes nos llevan a tu imagen amada,
y a tus pies quedarán
las ofrendas pequeñas que de cada jornada
son humildes y buenas como un trozo de pan.
Te corona el cariño que Albacete te envía,
te corona su fe
por tu gracia, más limpia que las luces del día,
por tu amor, agua nueva de las fuentes del bien.
Dios te salve, María de los Llanos, Señora,
de la sombra y la luz:
se ha vestido de amores hasta la última hora
y está mayo en el cielo imitando tu azul."

Albacete, 6 de febrero de 1956
El Presidente de la Real Archicofradía de Nuestra Señora de los Llanos.

Matias Góber y Perler

«Querella contra desconocido», en sesión de cámara.-La próxima temporada tendrá Madrid, cuatro teatros más.-Otras noticias

Por M. Díez Crespo

El Teatro Nacional de Cámara y Ensayo, ha puesto en escena la obra dramática del autor francés George Neveux "Querella contra desconocido". Despertó el estreno de esta comedia gran expectación. Su tema, importante, no era para menos. Se trata de unos seres humanos que intentan suicidarse, porque se consideran víctimas—cada uno por distintas causas—del abandono de Dios, y vienen a decir, que van a presentar una querella contra el Altísimo, en nombre de toda la Humanidad doliente. Después,

estos seres terminan convencidos de que el Dolor, purifica, y que la Felicidad, mantiene a los hombres en estado de saciedad.

Este grandioso tema de la purificación por el Dolor, ha sido el tema preferido del gran Dostoievski. En muchas de sus obras, el genial novelista ruso, nos habla del mal y del bien, de la libertad imprescindible del alma humana para que pueda percibir el bien y cómo de esa libertad tiene que surgir, necesariamente, el mal. He ahí la tragedia de la libertad. De estos problemas deduce Dostoievski, que solo el Dolor es el maestro Supremo; él temple el alma, la purifica y la pone más cerca de Dios. Pero... la obra de Neveux, "Querella contra desconocido", teniendo como tiene un tema importante, no está, sin embargo, teatralmente resuelta, adolece de falta de madurez en el desarrollo y en el procedimiento escénico. Y esto dió lugar a que no le gustase a la mayoría del público que asistió a esta sesión de Cámara. En efecto, el desarrollo argumental más

bien parece un relato que van contando media docena de personajes, que una comedia. Tal es su falta absoluta de técnica, que viene a desembocar en una puerilidad incomprensible: en la reacción hacia el bien de los que pretenden suicidarse, de manera brusca, y escasamente estudiado un proceso psicológico.

La dirección de Modesto Liguera, con la colaboración de Carmen Troitiño, fue acertada, pero no pudieron sacar mayor partido a la comedia, que ya hemos dicho que carece de la malicia y madurez técnica indispensable para poder ser representada dignamente.

Madrid, entra en una fase, llena de optimismo, en lo que al teatro respecta. Los empresarios están pujantes—la temporada va bien en todos los teatros, económicamente—y todos se proponen lanzarse a nuevas aventuras escénicas. Y así, para el mes de octubre del año en curso, abrirán sus puertas al público, cuatro o tal vez cinco teatros: el Eslava, el Recoletos, éste de nueva planta; el Goya, que hasta ahora ha sido cine, y el de la Zarzuela, totalmente reformado. También es muy posible que el Palacio de la Música se convierta en teatro, esto nos dijeron hace unos días; y hasta es posible que el Infanta Beatriz, que ahora está dedicado al cine, también sea a partir de octubre un pequeño "Music-Hall".

Esto viene a demostrar que el público empieza a cansarse un poquito de películas—generalmente mediocres—y desea ponerse en contacto, con los actores, a lo vivo. Esto nos parece muy bien. Lo que es necesario es que los autores y sobre todo los directores, tengan buen tino, buena mano, para poner en escena obras de calidad.

Ha llegado a Madrid el gran actor argentino Esteban Serrador, procedente de Buenos Aires, donde goza de fama y sus méritos son muy reconocidos. Esteban Serrador, hará una temporada en el Infanta Isabel, a partir del próximo domingo de Resurrección. Se presentará con la comedia norteamericana "La voz de la tórtola".

En esa fecha también se presentará en el teatro de la Comedia la compañía de Ismael Merlo, con un estreno de Carlos Llopis, aún sin título.

Peligro de retriéga.—Pujade en la Asamblea francesa

Se han escogido robustos ujieres entre los ex-combatientes de choque

PARIS, 8.—El partido de Pierre Poujade amenaza hoy con paralizar la vida de la Asamblea Nacional, el próximo viernes, en un desesperado esfuerzo para retener 13 escaños. Las autoridades proyectan reforzar la policía de la Cámara para impedir una abierta retriéga. Han sido escogidos robustos ujieres entre los excombatientes de choque. Estos ujieres predicen francamente otro escándalo mayúsculo cuando se reúnan los diputados el viernes próximo, a fin decidir si han de ser declaradas nulas las actas de otros 13 pujadistas, por irregularidades electorales. En la sesión de ayer, como ya se ha dicho, durante tres horas se cambiaron toda clase de insultos y apóstrofes entre los pujadistas y los marxistas.—Efe.

Vespa

Lea Vd. LA VOZ DE ALBACETE

ISASI

LA VOZ DE ALBACETE

Se vende en Madrid en el kiosco

Pasapoga

FOTOCOPIAS BELDA

PROXIMA APERTURA Librería Castillo

Daoiz, 30 - B. H. N. S. - ALBACETE

Yeste

"Gacetilla local"

NOTICIAS VARIAS

Gracias a los continuos desvelos que, en las más heterogéneas manifestaciones del quehacer patrio, viene, felizmente, desplegando el Caudillo, nuestro castillo ha visto consolidado el enorme socavón abierto en un torreón.

Se han realizado fructíferos sondeos, para localizar el agua transminada de la Fuente Vieja, que redundará en el acrecentamiento del caudal de tan necesario líquido.

También se ha elevado en el Arroyo de la Virgen el muro existente, que disminuye el peligro, en zona tan transitada, como la enunciada.

La empresa del Central Cinema ha adquirido un estimable número de confortables sillones, de sobrio tapizado, para el patio de butacas.

Otras reformas y adimentos se suceden en el vestíbulo del coliseo local.

Nuevas aportaciones a los menesterosos, para mitigar los rigores, que el invierno de rama con enorme exceso, casi como una epidemia meteorológica, elevando el frío y las heladas en relación a épocas pretéritas.

Las manos de una sencilla mujer, que durante cuarenta años voltearon nuestras campanas, se han apagado en tierras levantinas. Era la tía Segunda en el jubiloso repique y en el tañido triste habilitada colaboradora, para las grandes solemnidades y para los momentos dramáticos del año eclesiástico.

Tal vez en los corazones invada el viento con la orfandad de las campanas. Musitemos a flor de labios, una oración agradecida, por el alma, de quien con las manos marcó el tiempo de nuestras devociones... ¡la hora del Angelus! en tantos inolvidables atardeceres de Yeste. Descansen en paz.

D. R. S

Alpera

NATALICIO TRIPLE

En el día de ayer ha dado a luz la vecina Josefa Jiménez Arnedo 2 niñas y 1 niño, en perfecto estado de supervivencia. Tanto la madre como los 3 niños se hallan en perfecto estado.

Se ha solicitado a las autoridades provinciales ayuda económica, ya que se trata de una modesta familia.

HUERTA

LA RODA



Asistimos a un encuentro de futbol de baja calidad

Aun cuando teníamos buenas referencias de este equipo, nos dejó un tanto desearos de verles hacer buen futbol, el que nos hacia falta para compensar el frío que soportamos los aficionados en el campo de Maracañi, donde se enfrentaron el once de Las Mesas y el titular local del Frente de Juventudes, resultando vencedores los de casa por 3-1. Y en realidad ningún equipo hizo juego, ahora que los que mejor soportaron el frío, sacaron la mayor parte y, esa le tocó a los animosos muchachos rodenses.

COGIDO AL VUELO

En la sección cultural de la Sociedad de Socorros Mutuos «La Caridad», se anuncia una interesante conferencia por el doctor don Francisco de P. Jiménez con

el tema «A propósito del parto sin dolor», que tendrá lugar el próximo viernes.

Y estando en su fase final el campeonato de ajedrez, ocupando el primer puesto don Joaquín Ruiz se prepara el campeonato de billar para el día 13, en los salones de la Sociedad de Socorros Mutuos

HERMANDAD DE JESUS NAZARENO

Con miras a dar el mayor realce a nuestra Semana Santa, esta antigua cofradía de Jesús Nazareno, la más numerosa, al querer mejorar su paso, inició una suscripción entre ellos mismos, todos trabajadores y, como quiera que no era suficiente se hizo más amplia ante los ofrecimientos de simpatizantes de ésta y de su marcha daremos cuenta a continuación con

Como veo a don Pero de la Alberca

A don Francisco del Campo Aguilar

Dos veces me ha visitado don Pero de la Alberca. La primera fué en las pasadas navidades. La segunda el día de San Francisco de Sales, patrón de los periodistas. Esta vez indicando el menú en la tarjeta invitación. Confieso que sus visitas me produjeron grata impresión.

Conoci, primeramente, al

la relación de aportaciones:

Don Francisco de P. Jiménez, 50 pesetas; don Tirso García Belmonte, 100; don Eleuterio Cebrián Serra, 100; Sociedad Industrial Zumatera, 25; don Andrés Martínez, 10; don Godofredo Iniesta, 5; doña Evangelina Peñaranda, 5; don José Tejera, 25; hermanas Torres, 4; Isaac Donate, 5; don Jesús Sotos Redondo, 50. (Sigue).

"B. de M.

VILLARROBLEDO

Bailío de Balazote a través de sus escritos en LA VOZ DE ALBACETE. Su figura y su carácter me eran familiares.

Lo suponía un hombre inteligente, chanado a la antigua, bondadoso y algo socarrón por las especias con que condimenta sus escritos. Don Pero tiene otras buenas cualidades: Es prudente, afable, atento, observador y está dotado de gran intuición. Yo admira más a Don Pero por lo que se deja en el tintero que por lo que dice—con ser mucho—en sus escritos. ¡Sabe tantas cosas don Pero!

Su obesidad la achaco a su carácter bondadoso más que un abundante yantar. Con frecuencia oímos decir que el agua engorda. No creo que el Bailío de Balazote pasara de largo por las ventas sin, acercarse a que

la Maritormes de turno le sirviera un vaso de buen vino, en las obligadas escalas que necesariamente había de hacer en sus frecuentes viajes, a la capital de provincia, hechos en diligencia. Su reloj—que debe ser Roskoff, por su tamaño—no le sirvió, ni le sirve para marcar la hora. Sólo constituye un adorno más de su atuendo. Al Bailío de Balazote no le ha interesado nunca el presente. En su cartera lleva las notas que ha tiempo tomó para sus crónicas. Si le interesara el presente no usaría la chistera de tiempos pasados. Pues si antes valía para hacer más aristocrático el saludo, hoy no tiene sentido. Pero el Bailío es un hombre sencillo, ya dijimos que chapado a la antigua y por eso ha de seguir con su chistera. Ya no

(Pasa a la pág. QUINTA)

ES UN HECHO PSICOLOGICO: EL PLACER ESTIMULA SU BUEN HUMOR

¿Cómo se encuentra Ud. hoy?

¿Se siente Ud. indignado, con ansia de gritar cuando el establecimiento le ha enviado un paquete equivocado?

Esto es natural cuando ocurren estas pequeñas molestias. Pero es una realidad psicológica que el placer estimula el espíritu. Por eso los placeres cotidianos —el fumar por ejemplo— significan tanto. Si Ud. es fumador, fume el cigarrillo que proporcione el máximo placer - CAMEL



Pub. Ruescas-Av. José Antonio, 55 MADRID



Para más puro placer fume Camel

"Los he probado todos... pero CAMEL es el mío!"
Rock Hudson

Hoy en día es mayor el número de personas que fuman Camel porque Camel proporciona mayor placer. Un medio de obtener el mayor placer y deleite es fumar Camel. Recuerde: Es un hecho psicológico que el placer estimula su espíritu.

Ningún otro cigarrillo es de sabor tan rico y a la vez tan suave!

NOTA: Los cigarrillos están recién importados de los EE. UU. y conservan toda su frescura y aroma.

Teatros y cines

Teatro Circo

La Compañía Luis B. Arroyo, se despidió ayer reponiendo con gran éxito "En un burro tres baturros" y "La Muralla"

Ayer se despidió de Albacete, después de su brillante actuación en el Teatro Circo, la compañía de comedias de Luis B. Arroyo y Rosario de Benito y Rosita Sabatini. Por la tarde repuso la comedia de Alberto Novión titulada "En un burro tres baturros", con la que logró, por su magnífica interpretación un éxito más. Por la noche se repuso la famosa obra de Calvo Sotelo, "La Muralla", que esta compañía interpreta admirablemente, por lo que el éxito fué resonante, testimoniando el público de Albacete, una cordialísima despedida a estos artistas tan admirados y que con tanta dignidad y decoro saben ha-

cer verdadero teatro por todos los escenarios de España.

El "caso" de Mazarrón

(Viene de la pág. SEXTA) advertimos por si alguien trata de molestiar para aprovecharse con amenazas, que no tenéis que consentir ni atender. Recibir todos el cariño de vuestras primas, Marina y María Luisa".

EL CONFINADO DE LA MALETA

La maleta a que se refieren las hermanas Pérez Gómez en su carta fue localizada en Vitoria. Contiene los más heterogéneos objetos tales como ropi de señora, tres cepillos, unos zapatos de caballero, de color rojo, pánuelos, artículos de tocador, una medallita de oro con esmaltes y el grabado de la Virgen del Pilar; y una sortija de oro con cinco piedras, tres blancas y dos rojas.

EL MAR ARROJA UNAS GAFAS

Sobre las cinco de la tarde del día 4 fué encontrado sobre la playa de Nares, a unos siete metros de la lengua de agua, un estuche de cuero conteniendo unas gafas para vista cansada, y que al parecer pertenecían a uno de los hermanos. El estuche fué arrojado por el mar.

De "El Noticiero de Cartagena"

Gran Hotel

"La ladrona, su padre y el taxista"

La película se ha estrenado en nuestra ciudad cuando la famosa estrella Sofia Loren alcanza el pináculo de la popularidad con motivo de su llegada a Madrid. La expectación que despierta este film no puede estar más justificada. Quizá esta aureola tremenda que rodea cuanto se relaciona con Sofia, haya sido causada de un ligero desencanto, al contemplarla ampliamente en "La ladrona, su padre y el taxista".

Sofia Loren, rebosante de juventud y belleza, espléndida por todos conceptos materiales, es una muchacha singular. Pero no nos han gustado los procedimientos que emplea—o le hace emplear el director—para destacar aún más sus múltiples encantos.

Sofia se ha puesto a la altura de Marilyn Monroe con sus contoneos exagerados, con sus premeditadas posturas. Estimamos que una mujer así no necesita recurrir a sistemas tan poco artísticos para llamar la atención. ¿Que será de Sofia cuando no tenga una puerta en que apoyar sus brazos alzados? Claro está que es culpa del director de la película, Alessandro Blasetti, al que en todo momento se le adivina su preocupación de fotografiar a la estrella, descuidando en mucho todo lo demás. Para Blasetti la película consistía en retratar el mayor número de veces, y de las formas más picaras, a la deslumbrante belleza del cine italiano.

El asunto de "La ladrona, su padre y el taxista" es de lo más intrascendente; carece de fuerza argumental. Pero ciertamente, toda la acción transcurre dentro de ese ambiente delicioso y desenfadado del cine italiano, sobre todo cuando el protagonista es Vittorio de Sica. Magistral, la interpretación de De Sica, posee la exquisitez de una sensibilidad privilegiada, el arte incomparable de un comediante genial. Por su parte, el galán, Marcello Mastroianni, da muestras nuevamente de sus indiscutibles cualidades, dando vida con plena identificación al personaje del taxista.

Todos los demás intérpretes, entre los que se cuentan varios niños, hacen un trabajo encomiable.

Dentro de la línea de "Pan, Amor y Fantasía", esta película—que, ya pueden figurarse, se ve con sumo agrado, distrae, recrea de verdad—no llega a la altura de aquella.

GUTI

Ontur

De sociedad

El día 8 de los corrientes y asistida por el prestigioso doctor Martínez Chulvi, ha dado a luz una preciosa niña, primera de sus hijos, la esposa de nuestro querido amigo don Adolfo Coy Aguilar, secretario de Sindicatos de esta villa, de soltera Josefa Iranzo.

Tanto la madre como la recién nacida, a la que se le impondrá el nombre de Rosa de Lima, se hallan en perfecto estado.

Nuestra más cordial enhorabuena a los venturosos padres.

CORRESPONSAL

Gobierno Militar

Relación de las entidades oficiales que han contribuido a la suscripción abierta por la Junta de Damas del Ejército de Tierra y recaudadas en este Gobierno Militar en pro de los huérfanos y viudas de militares humildes.

Gobierno Civil	500 Ptas.
Diputación Provincial	250 "
Banco de España	100 "
Ayuntamiento de Albacete	250 "
Ayuntamiento Elche de la Sierra	150 "
Ayuntamiento Tarazona de la Mancha	100 "
Ayuntamiento Peñas de San Pedro	100 "
Ayuntamiento Molinicos	100 "
Ayuntamiento Tobarra	100 "
Ayuntamiento La Roda	50 "
Ayuntamiento Ayna	50 "
Ayuntamiento Villalgorido del Júcar	50 "

SUMAN 1.800 Ptas.

NOTA: Dada la reducida cantidad recaudada y los muchos beneficiarios, lo recaudado queda en depósito para hacer frente a posibles enfermedades de algunos de éstos que lo necesiten.



EL ARROLLADOR RECIBIMIENTO A SOFIA LOREN

El cine y el fútbol son las dos grandes pasiones populares. La admiración por las "estrellas" y los jugadores es semejante a la que antes alcanzaban los toreros. La demostración tumultuosa, impetuosa, delirante, con atropellamiento del público y con aplausos estruendosos, que se produjo el domingo en Barajas a la llegada de la artista italiana Sofia Loren, constituyó un espectáculo impresionante. Por ver de cerca a la guapa, el gentío se desbordó en avalanchas, arrastró las sillas y las mesas del bar del aeropuerto, llegó a lastimar en un pie a la actriz e hizo bastante difícil la llegada de la Loren al automóvil que la esperaba a la puerta para llevarla al hotel.

Sólo viene por unos días a Madrid, aunque después volverá por una larga temporada, para intervenir en la película "Orgullo y pasión", sobre nuestra Guerra de la Independencia, en cuya cinta—caprichos del cine—actúan como guerrilleros y personajes españoles, intérpretes extranjeros. Naturalmente, cuando los admiradores se acostumbren a verla, cesará el acoso, que, de otra forma, haría difícil e incómoda la vida de Sofia Loren en España. Es, según ha manifestado, el recibimiento más entusiasta que se le ha tributado, y no la extraña—dice, porque los españoles son de carácter impetuoso y expansivo como sus paisanos, los napolitanos.

¿Cómo es la Loren en la realidad? Guapa, desde luego, pero ante todo, de una fotografía muy cinematográfica, que la favorece mucho. Representa muy bien su papel de famosa. Cambia constantemente de posición, busca los perfiles más atractivos y toma actitudes interesantes. Se ha mostrado muy discreta en cuanto a la rivalidad con Gina Lollobrigida. "¿Qué es eso de rivalidad? No tengo nada que decir a favor ni en contra". Para su juventud (21 años), viene demasiado arreglada. Le sobra maquillaje. Sabe que la belleza no lo es todo en el cine y espera que el público y la crítica confirmen si, además de bonita, es artista. Y ha sido también sincera, al manifestar que lo que le interesa es un buen marido. "¿Un torero?", la preguntaron. "No sé—contestó—no conozco todavía a ninguno".

OCHO CORRIDAS Y DOS NOVILLADAS PARA SAN ISIDRO Ya está preparando el director de la Monumental la nueva temporada taurina, que se inaugurará el día 4 de marzo con una novillada modésta, pues los punteros no quieren empezar tan pronto, para seguir con novilladas dominicales hasta el domingo de Pascua, que este año viene muy adelantada y coincide con el Día de la Victoria, en cuya solemne fiesta podremos ver la primera corrida de toros en las Ventas.

Unas novilladas más, y nos plantaremos en el gran ciclo taurino de las fiestas de San Isidro, que comenzará también en una fiesta muy solemne, la de la Ascensión, el 10 de mayo, hasta el 20 del mes de las flores. Se darán ocho corridas y dos novilladas; mas como del 10 al 20 son once fechas, queda un día para descanso o posibles contingencias.

Tres corridas serán de las ganaderías andaluzas de Pablo Romero, Carlos Núñez y Tasara, y otras cinco de las ganaderías salmantinas de Atanasio Fernández, Alipio Pérez T. Sanchon, Juan Cobaleda, Bercial y Eusebio Galache. Se cuenta ya con los principales diestros, cuyos carteles complementarán las figuras que sobresalgan en las ferias de Valencia y de Sevilla y en algunas otras.

MEDIO MILLON DIARIO VALEN LAS BASURAS

Otra vez se ha removido en el Ayuntamiento el problema de la recogida domiciliar de la basura, en el que hay partidarios y detractores del sistema mecanizado, cuyos ensayos no han sido muy satisfactorios y ocasionan al vecindario la molestia de tener que bajar a la calle con los cubos en espera del paso del camión, y del procedimiento tradicional de los traperos con sus carritos, que podrían continuar con este servicio a base de sustituirlos por pequeños vehículos motorizados.

El asunto tiene gran trascendencia en el órden sanitario y estético, pero, sobre todo, en el económico, pues se dice que los desperdicios que diariamente salen de las casas madrileñas proporcionan a los recogedores un ingreso neto de medio millón de pesetas. Sin entrar ni salir en el problema, pues doctores tiene el Municipio que lo sabrán resolver, nos limitamos a informar de este tema que tanto tiempo lleva en debate y que nos parece ya "el cuento de la buena pipa".

J. LUIS DE CASTRO VAZQUEZ DE PRADA

Recital de Iturbi en Túnez

TUNEZ, 9.—El pianista español José Iturbi, ha dado un recital en Túnez. La Prensa tunecina dedica grandes elogios al famoso pianista y recuerda que hace treinta años dió tres conciertos en el Teatro Municipal que obtuvieron asimismo un gran éxito.—Efe.



(Viene de la pág. CUARTA)

puede educar los músculos faciales para dar al rostro la expresión que convenga en cada caso, sin que se entere el corazón.

Tiene además el raro don de saber oír, de saber callar. Ese don que se llama prudencia.

Señor don Francisco del Campo Aguilar, usted que es gran amigo de don Pero de la Alberca, y tiene suficiente discreción verá si conviene que estas líneas las conozca el Baillo de Balazote o es preferible que vayan al cesto de los papeles.

OCTAVIO FERNÁNDEZ

Radio Albacete

EMISION MATINAL

10'55, sintonía y lectura programas; buenos días; la hoja del almanaque 11'00, diario hablado de Radio Nacional de España. 11'10, mercado al día. 11'15, correo musical 11'31. «La isla prohibida», de Gisele Hampshire, versión de S. Casaseca Cap. 15. 12'00, silbando al trabajar. 12'35, melodía musical. 12'45, canciones para Dulcinea.

EMISION SOBREMESA

1'00, lectura programas. 1'02, el tiempo. 1'05, la voz de hoy; María Mérida. 1'20, formas del ritmo. 1'30, radiogaceta. 1'35, seis canciones de amor. 2'05, mesa camilla. 2'30, diario hablado de Radio Nacional de España. 2'45, «El molino de papel» por José Sánchez de la Rosa. 2'48, minutos del café. 3'00, pantalla de estrenos. 3'10, ecos de sociedad. 4'00, «El Duende», guión de Elías Ros. 4'30, salón de música. 5'00, cierre.

EMISION TARDE-NOCHE

7'00, sintonía y lectura programas. 7'03, el Rosario en familia, retransmitido desde la S. I. C. 7'25, hora del oyente. 8'30, «Dejaron su huella», versión de S. Casaseca. capítulo 5.º 9'00, «Pares o no» programa en cadena de la S. E. R. 9'30, «Desde la 5.ª Avenida. 9'30, radiogaceta. 10'00, diario hablado de Radio Nacional de España. 10'15, crónicas inesperadas, por Ramón Bello Bañón. 10'30, música de las regiones. 10'45, pare la música, escuche y sonría, desfile estelar, la quiniela de la alegría (programas en cadena de la S. E. R.) 12'15, los sueños y la música: Kon Griffin. 12'25, divagaciones, por Elías Ros. 2'28, última página. 12'30, cierre.

Anuncios por palabras

Prensa REVOLVER AUTOMÁTICA para TEJA PLANA y otras máquinas para ladrillos cerámicos, compraria. Ofertas Apartado. 109. VA LENCIA.

Ciclo de conferencias del Frente de Juventudes

Ayer disertó don Felipe Igarza sobre "Lo que la juventud debe saber de toros"

En el Hogar del Cadete-Guía, pronunció ayer tarde su anunciada conferencia el vicepresidente del Club Taurino y corresponsal de la agencia Logos, don Felipe Igarza Serna, formando parte del ciclo organizado por el Frente de Juventudes.

Hizo la presentación del conferenciante, Benidel Muñoz Haro, subayudante de las Falanges Juveniles de Franco, destacando acertadamente la personalidad del orador en una bien trazada semblanza.

A continuación, el señor Igarza, en medio de una gran expectación, y con el salón totalmente ocupado, pasó a ocuparse del tema de su conferencia, «Lo que la juventud debe saber de toros». Hizo un breve historial de los orígenes de la fiesta, de los primeros lidiadores y de las castas primitivas, llegando a la época actual en que destacó a los lidiadores más relevantes. Habló de los tercios de la lidia, de las distintas suertes y, por último, glosó a las tres figuras albaceteñas que han dado gloria al espectáculo bravo. Toda la conferencia, que resultó interesantísima, fué sazónada con sabrosas anécdotas y curiosos pasajes de los que fué testigo el conferenciante.

Al final, el señor Igarza recibió una prolongada ovación, siendo muy felicitado.

El acto estuvo presidido por el Ayudante Provincial de las Falanges Juveniles de Franco, Gonzalo Alonso Santos; Jefe del Servicio de Radiodifusión y Cine del Frente de Juventudes, José Moreno Molina; Director de Radio Juventud, León Cuenca, y otras representaciones militares y del periodismo.

BUENAS PERSPECTIVAS PARA LA PROXIMA COSECHA

Madrid.—El Ministerio de Agricultura sigue preocupándose de poner a disposición del agro español la cantidad suficiente de nitrógeno para asegurar dentro de lo posible una buena cosecha en 1956. Se ha dispuesto un programa de importación de abonos nitrogenados, la cual unida a la respetable producción nacional permitirá cumplir con todas las exigencias, cada vez mayores a medida que va intensificándose la agricultura nacional.

Entre los abonos nitrogenados que se están importando destaca el Nitrosulfato amónico de 26 p.p. 100 (veintiséis por ciento) de nitrógeno; además, este nitrógeno se halla presente en dos formas; la cuarta parte en forma nitríca, de efectos rápidos, el resto amoniacal, de acción duradera. Esta ideal combinación—adaptada a las necesidades de las plantas—hace del Nitrosulfato amónico el indicado para todos los cultivos tanto en secano como en regadío.

Es recomendable pedirlo con insistencia y a tiempo a su habitual proveedor. El importador, Unicolor S. A., Barcelona, Corcega, 348, facilitaría gustosamente prospectos explicativos sobre este magnífico fertilizante alemán.

CON NIÑOS POR LA CIUDAD

EL OSO DE TRAPO

¡Bendito mil veces el creador de los osos de trapo! Tú tienes uno, silencioso y sufrido. Lo traes y lo llevas por toda la casa, lo tiras al suelo, te acuestas con él... Y el osito parece que te mira, agradecido y fiel, busca mayor intimidad y se duerme antes que tú. Y cuando te despiertas le das manotazos como si hubiese hecho algo malo. Y el oso dice para sus adentros que así es la vida y contigo íte. ¡Qué tonto!

Cuando, a mediodía, en el buen tiempo, te llevan al Parque, vas con tu osito de trapo bajo el brazo, o bien agarrado de una pata, y te gusta achucharlo contra el hocico de algún perro que se te acerca. ¿Tan feo es el oso como para asustar a los perros? ¡Con qué ojos de pasmo miran al osito los niños pobres que juegan cerca de ti!

Del oso de trapo tienen celos la pelota, el tren que da vueltas descarrilando a cada una, el trompo de música, los bolos, toda la "menagerie", en fin, de tu cuarto risueño. El oso se presta mejor que nadie a tus caprichos, te obedece y te quiere y te hace un poco maridón sin que lo adviertas.

Tu amigo el osito morirá para ti el día en que te lleven al colegio, pero durante varios días lo verás en la primera página de la cartilla: allí estará al lado de la letra O, redonda, porfiada, como la I con su puntito encima y a su vera una foca con una pelota en el morro. El maestro querrá que pronto pases esa hoja de las vocales, y las otras, y el osito de la O se irá borrando de tu memoria, porque ya querrás saber muchas cosas... El otro, el de trapo, estará arrinconado en tu cuarto y te mirará sorprendido de tu despego y pondrá una cara de tonto...

De vez en cuando, niño, pásale la mano por la cabeza al osito. Se pondrá muy contento y querrá decirte alguna cosa...

F. DEL CAMPO AGUILAR

El nuevo servicio marítimo Málaga-Centroamérica

Inaugurado solemnemente y oficialmente por el trasatlántico italiano "Irpinia", funcionará regularmente desde el 10 de abril próximo

Oportunamente dimos cuenta en nuestras columnas de la llegada a Málaga, por vez primera, del trasatlántico italiano "Irpinia", que hizo escala en aquel puerto del Mediterráneo, para inaugurar de manera solemnemente y oficialmente la nueva línea marítima entre Centroamérica y España.

Con tal motivo tuvieron lugar en Málaga diversos actos, a los que asistieron las primeras autoridades de aquella provincia y numerosos invitados, así como amplias representaciones de la Prensa, entre las que se encontraba la de nuestro diario.

La Agencia "Hijos de M. Condeminas" representante en España de la compañía italiana "Fratelli Grimaldi", hizo los honores a sus invitados, por medio de su delegado en Barcelona, don Elias Morales Calpe y de su representante en Málaga, don Jerónimo Pérez Cáceres, que, después de la magnífica recepción que tuvo lugar a bordo del "Irpinia" en la tarde del día 21 de enero, obsequiaron a sus invitados con

una espléndida cena en la noche del mismo día, brindándose por la prosperidad de la Compañía y por el éxito de la nueva e importante línea inaugurada.

En la presente información nos complace hoy resaltar que el trasatlántico "Irpinia" que inauguró la línea, pertenece a la compañía italiana "Fratelli Grimaldi", que con este buque y el "Ascania" ha unido recientemente su flota a la de "Sicula Oceánica", S. A. para el servicio entre Europa y Centroamérica.

El "Irpinia" sometido a importantes reformas de acondicionamiento y modernización, con sus 20.000 toneladas, constituye hoy una de las mejores unidades trasatlánticas del mundo. Tiene capacidad para 1.200 pasajeros, 200 de ellos alojados en primera clase, unos setenta en turística especial y el resto en turística normal.

La primera clase está compuesta por camarotes individuales o de dos plazas, con servicios higiénicos privados y cuenta además con amplios salones y departamentos que reúnen todas las exigencias de comodidad, lujo y estética.

Los locales sociales del buque—que tuvimos ocasión de visitar y admirar—son amplios, numerosos y amueblados con primoroso gusto, particularmente el "hall" realizado según proyecto del arquitecto Barni y el gran salón de fiestas que se extiende sobre dos puentes.

Sobre el puente "Lido" hay dos piscinas que ofrecen la posibilidad de un baño en agua fresca, siempre apetecible en viajes por lugares de clima tropical que el barco ha de atravesar en su ruta.

Desde proa a popa, desde

el puente más elevado a la cubierta más baja, la modernidad de la línea del buque, flotando majestuosamente sobre las aguas del puerto, hace adivinar en su interior la gran comodidad y confort a que venimos refiriéndonos, predisponiendo ya el ánimo para una feliz travesía.

Digamos, por último, que el servicio Málaga-Centroamérica, inaugurado oficialmente el día 31 de enero, responde a una necesidad, por cuanto hoy las relaciones con los países de la América Central son cada día más estrechas y cordiales y son muchos los españoles que marchan a Venezuela y a la República Dominicana, Málaga, especialmente, se beneficia con esta nueva línea que aumenta la importancia de su puerto y ha sido el propio presidente Trujillo, quien más se ha interesado de esta mejora para Málaga y España, según nos manifestó el cónsul de la República Dominicana en Málaga, don Máximo A. Ureña, con el que tuvimos el gusto de charlar durante la recepción.

El próximo viaje—con el que la línea quedará regularizada—se ha fijado para el día 10 de abril y a continuación se hará el servicio regularmente todos los meses, pues la compañía italiana antes citada dispone, además del "Irpinia" de los buques "Ascancia" y "Auriga", ambos con desplazamiento de veinte mil toneladas y magníficamente dotados para esta clase de viajes.

Al agradecer a la Agencia "Hijos de M. Condeminas" sus atenciones les expresamos nuestra más sincera felicitación por el éxito alcanzado con la inauguración del nuevo servicio marítimo Málaga-Centroamérica.

Plaza del Altozano

En Madrid, y en días pasados, se ha celebrado una reunión de la Sociedad "Amigos de la Capa".

La capa española es airosa, elegante, castiza, es prenda de abolengo español, circunstancia que nos lleva a la conformidad en torno a la evocación de esta prenda. Sin embargo, creemos ciertamente que la resurrección de la capa no pasa de ser una ilusión de nostálgicos de otros tiempos.

Si nos pusiéramos a elegir entre la capa o la moderna gabardina optaríamos por la capa. La gabardina (según un humorista español muy celebrado) parece que es hija del guardapolvo. La capa es elegante; la gabardina rebosa un tono de ordinario subido. No obstante, ni por ser la capa prenda pintoresca, y la gabardina un tanto antiestética, ni la primera logra imperar más en el mundo del vestir, ni la segunda dejará de exhibirse por mucho tiempo.

Todo necesita su marco adecuado, y con muchas más pretensiones las prendas de vestir. ¡Figúrense ustedes lo que sucedería si cualquiera de nosotros saliera mañana a la calle, muy compuestos de chistera, levita de aquellas que se usaban en los tiempos de Castelar y un paraguas encarnado! A nuestro juicio ver a un señor embozado en su pañosa pasear por la acera junto a un edificio de más de catorce pisos, nos produce el mismo efecto que si viésemos fumar a una joven ataviada con un fastuoso vestido de los que se llevaban en la época de Isabel II.

La vida moderna, inquieta o iracundante profundamente comercializada, que tiende a la imposición de lo utilitario y práctico, no admite prendas que, si bien son con secuencia de una mejor época pasada, no por ello recordemos su desplazamiento dentro del marco de la vida moderna. Es lástima que esto suceda, pero la capa, como la basquilla, el jubón, el mirriño, etcétera, etcétera, tuvieron su tiempo y hoy quedaron reducidos a la más en cantadora arqueología, pero arqueología al fin. Los motivos sentimentales cuentan muy poco en estos días en los que al mambo se le llama música y a la capa—por algunos escritores de solvencia nacional—"broto de casticismo trasnochado".— J.F.

Otro triunfo de Galiana

Anoche venció a Black en Bruselas, por superioridad manifiesta

BRUSELAS, 8.—El combate entre Fred Galiana y Jimmy Black, fue ganado por el español Galiana por superioridad manifiesta en el séptimo asalto. —A.F.I.

Inglaterra venció a Escocia en fútbol

SHAFFIELD (INGLATERRA) 9.—Inglaterra ha derrotado a Escocia por tres tantos a uno, en su 23.º encuentro internacional de fútbol, celebrado aquí esta noche. El primer tiempo terminó con el resultado de 1-0.

Por Inglaterra marcaron Haynes, a los 35 minutos y a los 70, y Hards en el 82.º minuto.

Por Escocia marcó Hamilton en el minuto 80.

En el encuentro que se celebró con luz eléctrica, el uso de manifiesto que Inglaterra está en plena forma. —A.F.I.

TEATRO CIRCO

ALBACETE — Empresa: L. M. S.

DOTADO DE CALEFACCION

H.O.Y. Y MAÑANA (Dos únicos días de actuación)

7:15 TARDE y 10:45 TARDE

¡GRAN ACONTECIMIENTO!

Presentación de la Compañía de Arte español



Angelillo

El "caso" de Mazarrón

Marina y María Luisa, en una carta, confiesan que pensaban marchar al extranjero

Las pesquisas policíacas y judiciales que se le van a cabo sobre el "caso" de Mazarrón, como el río Guadiana, se soterran en un silencio informativo, para aparecer luego al exterior en forma de algún detalle nuevo que sirve para ir aclarando el "caso".

Hoy tenemos varios Empecemos por una carta que ha aparecido, fechada en Madrid el día 10 de enero pasado, o sea el siguiente de la salida de Haro de los tres hermanos, y dirigida a su pariente, don Bonifacio Pérez de Narcares y Martínez de la Pera, residente en Salinas de Añana, de Alava. La carta dice así:

"Querido primo: Ayer, con las prisas, se nos olvidó decirnos algo muy importante, pues queríamos guardar secreto hasta última hora; pero que ahora vamos deciros. Lo que os hemos regalado es absolutamente sólo de Marina y María Luisa. Desde los días de la guerra civil ha tenido que actuar con lo suyo, por parte, para que no puedan meterse con lo nuestro, ha tenido que declarar insolvente. Por ciertas causas nos marchamos al extranjero con él, pues nosotros, por nada

de este mundo queremos estar sin él, estamos tan hermanados que no podemos vivir más juntos. Al llegar a Madrid nos sobra la maleta y te la facturo a Vitoria, con algunas cosas, para que lo aprovechéis, pues la maleta es buena. Te la facturamos a Vitoria a portes pagados. Si por cualquier causa que sea, alguien trata de querrel intervenir en lo que os hemos dado, decís, "a nosotros todo lo que nos han dado ha sido las primas Marina y María Luisa", como podéis demostrar con el papel que os firmamos en Haro. Bajo ningún concepto tenéis que entregar nada a nadie que quisiera reclamar algo de Julio, creemos que con esto comprenderéis cuanto podemos deciros, para que no hagáis caso si llega el caso. Tampoco sabe nadie más que vosotros, las cosas que habia, y excusamos el decir lo que habéis llevado. Ya veis nuestro gran deseo y la mayor voluntad, para que tengáis que hacer caso si alguien trata de intentar reclamar algo de Julio. Sabéis nuestra satisfacción porque seáis vosotros quien lo disrute y la seguridad de que nadie puede molestarnos, pero que es (Pasa a la pág QUINTA)